

## 会員交流委員会の交流部会主催 「フェロシップグループ交流会 ～新入会員交流会～」

4月3日、フェロシップグループ会員交流委員会の交流部会が、「フェロシップグループ交流会 ～新入会員交流会～」を開催しました。交流部会は、日本中華總商会の会員同士が相互理解と交流を深めるために、様々な交流会を企画しております。今回の交流会は、新入会員が日本中華總商会の仲間として早く馴染めるよう、彼らの入会を温かく歓迎することを目的に企画されました。30名を超える新入会員とフェロシップグループのメンバーが、日本中華總商会の事務局に集まり、事務局は満席で大いに賑わいました。

交流会では、新入会員とフェロシップメンバーがそれぞれ自己紹介をし、相互理解を深めました。また、抽選会もお楽しみイベントして開かれ、参加者の笑顔が絶えない時間となりました。

食事を楽しんだり、名刺を交換したりする中で時間はあっという間に過ぎ、会員から「このような交流会を頻繁に開催して欲しい」と大変好評を頂きました。



「フェロシップグループ交流会 ～新入会員交流会～」の様子

日本中華總商会 事務局  
2024年4月3日